
Руководитель студенческого научного
объединения факультета инженерных и
экологических систем в строительстве ДонНАСА
приняла участие в I Международной научно-
практической конференции «Молодежная наука
севера»

В Югорском государственном университете в городе Ханты-Мансийске 12 декабря
состоялась  I  Международная  научно-практическая  конференция  «Молодежная  наука
севера».

В  мероприятии  в  дистанционном  формате  приняла  участие  студентка  факультета
инженерных  и  экологических  систем  в  строительстве  Мария  Дорцева  (группа
ВВм-50а),  исполняющая  обязанности  председателя  студенческого  научного
объединения  факультета  инженерных  и  экологических  систем  в  строительстве
Донбасской  национальной  академии  строительства  и  архитектуры.
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Важно  отметить,  что  конференция  организована  студенческим  научным  обществом
Югорского  государственного  университета  «Устойчивое  развитие  северных
территорий»  в  рамках  реализации  в  форме  субсидий  из  федерального  бюджета
образовательным  организациям  высшего  образования  на  реализацию  мероприятий,
направленных  на  поддержку  студенческих  научных  сообществ.

В  13  секциях  конференции  приняли  участие  более  300  человек  в  очном  и
дистанционном  форматах,  также  мероприятие  посетили  иностранные  участники  из



Казахстана и Узбекистана.

Мария  Дорцева  выступила  в  секции  «Экология  и  природопользование»  с  устным
докладом на тему: «Использование осадков городских сточных вод при рекультивации
территории породного отвала».

В  своем  докладе  Мария  представила  на  обсуждение  пути  решения  важнейшей
экологической задачи для угольных шахт Донбасса по рекультивации территорий
породных отвалов с использованием осадков городских сточных вод и дальнейшей их
утилизацией.



«Конференция прошла с размахом: участвовали все отделения студенческого научного
общества,  все  научные  направления.  Впервые  студенческое  научное  общество
Югорского  государственного  университета  организовало  столь  масштабное
мероприятие! На конференции ребята смогли показать свои научные достижения,
поделиться своими разработками и исследованиями. Надеемся, что это только наш
скромный старт в организации подобных мероприятий» — поделился руководитель
студенческого научного общества Югорского государственного университета Алексей
Кокорин.


